

La Memoria de actuaciones de Creu Roja presenta un preocupante panorama que **afecta a personas mayores, trabajadores en paro, familias sin recursos, niños mal alimentados...**

La emergencia social se llama ahora crisis humanitaria



La Asamblea de la Creu Roja a Granollers ayuda cada día a más personas.

XAVIER SOLANAS

granollers

REDACCIÓN | Claridad y contundencia en el mensaje: "Aquí y ahora, de emergencia social hemos pasado a crisis humanitaria". Este es el cambio que se ha producido en la terminología que emplean los responsables de la Asamblea Comarcal de la Creu Roja a Granollers, concretamente su presidente, **Xavier Guardia**, en el momento de presentar hace

unos días las cifras más relevantes relativas a la Memoria 2012, llena de cifras que inciden en los problemas especiales que padecen aquellas personas que sufren las consecuencias de la crisis. Hasta hace unos años el trabajo de Creu Roja incidía especialmente en aquellos aspectos que quedaban en manos de otras entidades sociales que hacían frente a las necesidades que se producían en el campo social más cercano: ciudad, barrios...

Con otros planes de actuaciones —muchos de ellos internacionales con acciones decididas y valoradas en países con conflicto o de mucha necesidad social— Creu Roja presentaba propuestas (también lo sigue haciendo) en casi todo el mundo. La brutal crisis económica que afecta a España desde 2008 ha hecho cambiar algunos parámetros de esta manera de entender la solidaridad y ésta tiene ahora en clave de tercer mundo, la realidad más cercana y próxima: la de la ciudad, los barrios, las familias, los sin techo...

UN 128% DE AUMENTO DE PERSONAS ATENDIDAS

Hay datos en este en este sentido que lo corroboran claramente: el aumento del 128% de las personas atendidas en los programas de lucha contra la pobreza y exclusión social que el año pasado

superaron las 456. Con un espacio de actuación comarcal (Granollers, Canovelles, Les Franqueses...), la Asamblea de la Creu Roja a Granollers ha tenido que abrir durante los últimos meses nuevos frentes de acción y actuación para hacer frente a las nuevas necesidades, que ofrecen en el campo de la intervención social, las personas mayores, la ocupación, socorro y emergencias, salud, limpieza e higiene personal...

MÁS DE 3.400 PERSONAS ATENDIDAS

Durante el pasado año, la Asamblea de la Creu Roja a Granollers atendió a 3.491 personas, una realidad que contó con la participación de 170 voluntarios (47,65% mujeres y 52,35% hombres); 5.012 socios (55,7% mujeres, 41,02% hombres y 3,61% empresas). Según otros datos dados a conocer por **Nati Bautista**, coordinadora de la entidad, la distribución actual por actividad y 100€ es la siguiente: cooperación internacional, 3,27€; voluntariado y formación, 22,62€; promoción de la salud, 1,07€; personas mayores, 5,56€; infancia en dificultad social, 8,73€; mujeres en dificultad social, 4,48€; lucha contra la pobreza, 15,49€; socorro y emergencias, 26,68€, y ocupación, 10,10€.

Los problemas derivados de las dificultades económicas están afectando a cada día a más personas y a más sectores, por la cual cosa se hace necesario, afirman desde Creu Roja una actuación más directa cada día. Entre los datos más significativos destaca el hecho de que 282 familias (322 beneficiarios indirectos) recibieron a lo largo de 2012 uno de los kits de soporte social que ofrecen a quienes lo solicitan. Igualmente hay que remarcar el trabajo llevado a cabo dentro de los programas de lucha contra la pobreza y la exclusión social, una situación,

que según remarcó **Xavier Guardia**, afecta cada día a más familias, intuyendo que la situación empeorará en los próximos meses cuando muchas familias dejen de cobrar las prestaciones de desempleo.

RIESGO DE EXCLUSIÓN SOCIAL

Dentro de este plan un total de 45 familias (165 beneficiarios indirectos) reciben ayuda del programa de alimentos. Otras cifras: 59 familias son ayudadas especialmente al encontrarse en riesgo de exclusión social por la crisis; prestaciones en la campaña "Ara més que mai" a 43 familias... Una atención

especial y preocupación merece el caso de los niños que pasan por dificultades alimentarias, ayudando a 381 niños para que completen su alimentación general..

Otros campos en los que la Asamblea de la Creu Roja Granollers realiza un trabajo especial están relacionados con las mujeres en dificultad social y la población reclusa, los parados..., sin olvidar las personas mayores que en número de 174 reciben servicio de atención permanente (TAD, SIMAP, TAM...).

Desde Creu Roja a Granollers su presidente hace una llamamiento "para colaborar activamente para hacer frente a las nuevas necesidades y a la crisis humanitaria que estamos viviendo".

XAVIER SOLANAS



LA GRAN AYUDA DE LOS VOLUNTARIOS

Actualmente la Asamblea Comarcal de la Creu Roja a Granollers cuenta con unos 170 voluntarios, personas que ayudan a la entidad a hacer posible su trabajo aportando conocimientos, dedicación, tiempo... **Joan Becerra** es uno de ellos. Al exponer su caso remarcaba la satisfacción que sentía al poder ayudar a los demás. Otra de las buenas ayudas que recibe la Creu Roja es la que proporcionan los socios, más de 5.000 en estos momentos, con un aumento de 600 durante los últimos meses.